



UN JOUR NOUVEAU

Former des Leaders
Pour le Changement

QUI SOMME-NOUS?

Un Jour Nouveau est une Association Sans But Lucratif déterminée à mettre fin au cycle de violence, de pauvreté, et d'inégalités favorisé par l'ignorance, la mauvaise gouvernance, et l'absence d'opportunités.

NOTRE VISION

Un monde paisible et prospère où chaque individu fait partie de la Solution.

NOTRE MISSION

Aider chaque individu à Découvrir, développer et Déployer son potentiel.

NOS VALEURS

Amour, Intégrité, Créativité, Excellence, Responsabilité, Service.

Bulletin Hebdoma- daire

N°21

DU 28 MAI AU 03 JUIN 2023

SOMMAIRE

- Conférence sur la Menstruation,
- Enafep 2023,
- Veillée de prière.

ADRESSE :

No140, Av. la Frontière, Quartier Katindo, Commune de Goma, ville de Goma RD Congo.



www.unjournouveau.org

Visite de Médecins Sans Frontières à Un Jour Nouveau

Le mercredi 31 Mai, Un Jour Nouveau a reçu la visite de Médecins Sans Frontières représenté par Monsieur Herman et Madame Nadine. Après un accueil et un échange, l'équipe a visité nos deux centres d'encadrement d'enfants en rupture familiale à Katindo et Kituku.



Conférence sur la Menstruation

A l'occasion de la journée mondiale de l'hygiène menstruelle célébrée chaque 28 mai, Un Jour Nouveau à travers son département Génération espoir a organisé une conférence en faveur des jeunes, sous le thème : « Faire des menstruations un élément normal de la vie », le mercredi 31 Mai. Les différentes intervenantes ont transmis des informations nécessaires à ces derniers concernant les menstruations qui font partie de la vie de la femme et briser le tabou autour de celles-ci. Elles ont échangé avec eux sur l'importance de l'hygiène menstruelle, les différents moyens de protection et l'utilisation. Pour clôturer cette rencontre, une brève explication sur la notion du genre et sexe a été donné aux 90 jeunes qui ont participé à cette conférence.



Enafep 2023

Du 01 au 02 Juin, nos leaders de la 6^{ème} année primaire ont passé leur Examen National de Fin d'Etudes Primaires (Enafep). Ces épreuves viennent clôturer le cycle primaire. Signalons que cette promotion est la quatrième, depuis l'existence du Complexe Scolaire Un Jour Nouveau.



Counseling de groupe avec les élèves finalistes

254 finalistes dont 157 de l'Institut Faraja et 97 de Majengo ont été entretenus du 01 au 02 Juin autour de la gestion du stress pendant les examens. L'objectif de cette séance était de préparer psychologiquement les élèves à affronter les examens d'Etat.



Veillée de prière



Après des séances de prière de 3 jours (du 30 Mai et 01 Juin) avec le staff Un Jour Nouveau, une veillée de prière a eu lieu le vendredi 02 Juin. Cette nuit a connu des moments forts notamment l'adoration, la louange et l'exhortation conduite par le Docteur François KALONJI. Ce moment de prière a été organisé pour remercier Dieu de sa protection tout au long de l'année scolaire 2022-2023 et recommander ainsi le staff et les activités de l'organisation entre ses mains.

